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平成２７年度第４回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２７年７月８日（水）１３：３０～１４：２９

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 澤田学長（議長），小川，山本，四反田，西田，佐藤(時)，武田，伊藤，

村岡，麻生，羽渕，渋谷，近藤，宮本，柴山，佐藤(修)，志立，尾野，兒玉，

鈴木，山村各評議員

欠席者 長谷川評議員

陪 席 渡部，吉岡各理事，中村，渡部，南谷，藤井，長谷川，石尾各学長補佐

監 事 長谷部，大橋各監事

議 事

１．平成２７年度第３回教育研究評議会議事要旨の確認

平成２７年度第３回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）高大接続センターの設置について

四反田理事から資料により，高大接続センターの設置構想等について説明があ

り，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）平成２６事業年度実績報告書の提出及び法人評価ヒアリング日程について

西田副学長から，平成２６事業年度実績報告書を文部科学省国立大学法人評価

委員会へ提出したことの報告と各部局への協力に対する謝辞があった。

引き続き資料により，８月１９日に同評価委員会によるヒアリングが予定され

ていることの報告があり，ヒアリング資料の作成等に際し，各部局等への協力依

頼があった。

（２）第３期中期目標・中期計画（素案）の提出について

西田副学長から，第３期中期目標・中期計画（素案）を文部科学省へ提出した

ことの報告と今後のスケジュールについて説明があった。

また，各部局に対し，素案策定に際しての協力に対する謝辞と引き続いての協

力依頼があった。

（３）平成２７年度年度計画推進経費について

学長から資料により，平成２７年度年度計画推進経費の配分等について報告が

あり，採択された部局においては，本経費の趣旨を踏まえ適切に執行願いたいと

の発言があった。

（４）平成２６年度決算について

渡部理事から資料により報告があった。

（５）ＶＩＴ大学（インド）との大学間協定締結について
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山本理事から資料により，インド・ＶＩＴ大学と６月１２日付けで大学間協定

を締結したことの報告があった。

（６）ガジャマダ大学（インドネシア）との大学間協定締結について

山本理事から資料により，インドネシア・ガジャマダ大学と６月８日付けで大

学間協定を締結したことの報告があった。

（７）平成２７年度国立大学協会通常総会について

学長から資料により，６月１５日に開催された標記総会について報告があった。

（８）国立大学法人学長・大学利用機関法人機構長等会議について

学長から資料により，６月１６日に開催された標記会議について報告があった。

（９）国立大学振興議員連盟第２回総会について

学長から資料により，７月２日に開催された標記総会について報告があった。

（10）平成２７年度日本教育大学協会評議員会について

武田教育文化学部長から資料により，６月１１日に開催された標記会議につい

て報告があった。

（11）第６２回国立大学図書館協会総会について

麻生附属図書館長から資料により，６月１８日に開催された標記総会について

報告があった。

（12）秋田大学研究者総覧の入力モデルの提示について

西田副学長から資料により，本学研究者総覧の入力必須項目や入力方法等につ

いて説明があった。

（13）大学情報データベース（研究者総覧）の入力率及び公開率について

西田副学長から資料により報告があり，各部局に対し入力必須項目への入力に

ついての周知依頼があった。

（14）東京サテライト業務報告について

小川理事から資料により報告があった。

４．その他

○ 山本理事から，科研費獲得支援事業支援対象者の選考状況について経過報告があ

り，後日選考結果を学長へ報告予定である旨の説明があった。

次回教育研究評議会は，９月９日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


